



コンサルテ瀬田便り



ケーキはどれに(6月11日お茶会)

うまく載せたが、さて(6月12日お食事会)

季節の食材ふんだんに、お楽しみお食事会 手作りケーキでお茶会を開催



6月12日(昼食)に開かれたお食事会



お茶会・お食事会の業社スタッフと手作りケーキのかずかず

6月11日(木)午後三時から、お茶会が、翌12日(金)昼食時にお食事会がそれぞれ催されました。お茶会のケーキは給食業社グリーンヘルスのパテシェ浦川さん(写真右から二人目)の完全手作り、お食事は同業社土田村さん(右)、治田さん(左から二人目)のレシピで、所長森さんが腕を振りました。季節の食材をふんだんに使った美味しい料理に皆さん大いに満足されました。

ホールに響いた40人の大合唱



サンデー・エコー、40人の混成合唱団の演奏会（6月14日）



総勢40人の混成合唱に聞き入りました

40人で編成された混成合唱団サンデー・エコーの皆さんの演奏会が6月14日に行われました。合唱指揮荒木光さん、ピアノ演奏矢吹直美さんで、オープニングは合唱賛歌。続いて落葉松、男性合唱は斉太郎節。女性合唱は赤いスイートピー。混声で Magnificat(聖母マリアの讚美歌) IとIV。ホールを震わす歌声に皆さんが感動を受けました。

手品と懐かしい紙芝居、スタンダードなポップスを合唱

6月21日(日)、ペアフレンズの山口正子さんと篠原照美さんが来演、懐かしい紙芝居と数々の手品を披露されました。紙芝居の演目は『金勝山の蛇』、『田舎のねずみと都会のねずみ』。手品が成功すると拍手喝さいでした。



ペアフレンズの皆さんの紙芝居と手品(6月21日)

6月28日(日)には桑井さん他四名の「TUK」の演奏がありました。懐かしい定番の歌謡曲を沢山ご披露され、みなさんも一緒に大きな声で歌を楽しみました。



今回で三回目の来演 TUKの皆さん

お知らせ

新型インフルエンザ感染防止のため延期していたコンサルテ祭りを来る7月9日(木)14時から15時まで開催することになりました。

このレクリエーションの意図は、コンサルテの職員の出し物を観て頂くことで、一層のコミュニケーションをすすめることと、歌や踊りは入居者様もできるところをご一緒におやり頂き、楽しみながら運動やりハビリにつなげていきたいという目標を持っています。

5月末に開催を予定して、職員一同、一所懸命に練習していましたが、感染予防の措置で、開催が遅れたこととお詫びします。

新型インフルエンザ感染防止にご協力ありがとうございます。

これまで、施設では感染ゼロです！いま、もう少し、下記事項にご協力ください。

現在、WHO では警戒段階をフェーズ6として、世界的大流行（パンデミック）を強く警戒しています。幸いわが国では、一応鎮静化の方向にあるとおもわれますが、最近、お隣の中国で数十人の感染者がでたという報道が行われました。今後、わが国では秋口からの気候変化によって大流行する危険性が心配されています。その旨、ご承知の上、今一度感染拡大を予防する措置にご協力ください。

1. 体調不良（咳、鼻水、発熱など）である場合は面会をご遠慮いただきます。
2. 御面会前に、玄関に置いてある消毒機で、手の消毒をお願いいたします。
3. 入居者様にお会いになる前に、手洗い、うがいをお願いいたします。
4. 受付にてマスクを配布いたしておりますので、着用願います。
5. 最近、海外へ渡航された方は事前に受付へご連絡ください。とくに、オーストラリアあるいは、中華人民共和国へ渡航された場合は、ご配慮をお願いいたします。

編集後記

最近、例のE T C装置を取り付けようと、いろいろあたってみたが、製品が払底しているという。偶然にある店で残っているのがひとつあるというので、早速取り付けることにした。京都市内の北にある自動車部品の店舗でのことである。情報に詳しい筋（？）では、メーカーは生産をしづっているという。一つは、大手の自動車メーカーが標準装置化すると言うので安値で買い叩くから、それに反発して作らないという説。もう一つは、政権交代があると有料高速道路はみな無料になるから、装置自体が不要になる。という説。さて、いかがなものか？

政権与党は確かに根幹がぐらついているとみる人が多くなった。最近の静岡県知事選での敗北、人気タレント知事へのすり寄り、都議選での苦戦の予想が根拠のようだが。（K）